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初步建成自然之美、社会公正、城乡和谐的现代化都市区
初步确立以国际化、现代化立体综合交通枢纽为特征的国家中心城市地位

——摘自《政府工作报告》
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本次人代会
代表建议建立重要食品药品安全电子追溯系统

共收到代表议案184件
代表议案正式立案7件

“关于加快推进热电外
迁，煤改气工程的议案”
黄凯歌等10位代表提出

我市应进一步加大环境治理力度，
切实搞好规划，加大财政支持力度，加快
推进热电外迁，煤改气工程进度。

“关于建设华夏历史文明
传承创新示范工程的议案”
董焕德、阎铁成等26位代表提出

《河南省建设中原经济区纲要》确定
将“华夏历史文明传承创新区”作为中原
经济区建设的“五大战略定位”之一，河
南省2014年政府工作报告对此进行了安
排部署。因此，建设华夏历史文明传承
创新示范工程，对建立社会主义核心价
值体系，传承和弘扬中华传统文化，具有
十分重要意义，有利于全面提升郑州形
象和国际化水平。

2222222222222222222222222222222

“关于尽快建立重要食品
药品安全电子追溯系统的
议案”
李刚等11位代表提出

尽快建立我市食品药品安全电子追溯
系统，努力构建食品药品安全的格局，对于
保障食品药品安全，提高全市人民群众生活
质量具有重要意义。
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“关于尽快完成修订《郑

州市大气污染防治条例》，治
理城市扬尘污染的议案”
刘树森、张占平、王法祥等38位代表
提出

市人大常委会已将修订《郑州市大
气污染防治条例》列为2014年度正式立
法项目。应加快推进立法进程，充实完善
相关内容，确保修订后的《郑州市大气污染
防治条例》尽快实施，为有效促进我市空气
质量改善，消除全市人民群众的“心肺之
患”，提供有力的法制保障。
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“关于加强法制建设，推进行
政审批制度改革的议案”
张遂旺等11位代表提出

我市应当按照党的十八届三中全会关于全面
深化改革的要求，继续依法推进行政审批制度改
革，及时清理修改有关规定；根据修改后的法律、
行政法规对本地区的地方性法规及时进行清理。
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“关于尽快完善城市建筑垃圾
处理机制的议案”
宋保安等10位代表提出

推进文明郑州、美丽郑州建设，应强化建筑
垃圾管理机制，促进资源化利用：1.变废为宝，良
性循环。2.强化制度，严格监管。深入开展整治
私拉乱倒专项行动。
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属于民主法制建设方
面的10件，占总数的
5.4%

属于内务司法方
面的13件，占总
数的7.1%

5.4%

7.1%

属于财税、经济方
面的48件，占总
数的26.1%

26.1%
属于农村工
作方面的 2
件，占总数
的1.1%

属于教科文
卫方面的 42
件，占总数的
22.8%

22.8%

属于城乡建设
环境保护方面
的 54 件，占总
数的29.4% 29.4%

属于社会保障方面的
14件，占总数的7.6%

7.6
%

属于民族、旅游方面的
1件，占总数的0.5%

1.1%

“关于加强对人大代表培训和
履职考核的议案”
焦大宏等11位代表提出

一是建立健全培训制度，采取以会代训、专
题讲座、调研考察等多种形式培训代表。二是不
断丰富充实培训内容。三是加强对代表履职情
况的考核。
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184件代表议案构成情况

制图 李丹

昨日下午，经市十四届人大一次
会议主席团第四次会议审议，通
过了《郑州市第十四届人民代表
大会第一次会议议案审查委员会
关于代表议案的审查报告》。据
悉，在本次大会规定的议案截止
时间内，共收到代表议案184件，
代表们所提议案紧紧围绕市委、
市政府中心工作和人民群众关注
的热点问题，着眼中原经济区、郑
州都市区建设、构建和谐社会等
重大事项。根据本次大会相关规
定，最终决定将符合立案条件的
10件议案合并为7件，予以立案。
郑州报业集团全媒体记者 裴蕾


